

Rettung aus dem Kriegsgebiet

ZELL AM SEE (SN). In einer beherzten Rettungsaktion brachte der Zeller Taxifahrer Matthias Feiersebner Freitag eine 24jährige Kärntnerin aus dem Kosovo nach Klagenfurt. Die Frau hatte vor einer Woche in Serbien nahe der albanischen Grenze einen schweren Verkehrsunfall erlitten. Feiersebner holte die Frau gemeinsam mit dem Saalfeldener Notarzt Karl Ritzinger sowie den Sanitätern Anton Wurzenrainer und Savo Perić aus dem Kriegsgebiet nach Österreich. Der Krankentransport war Samstag früh in Serbien aufgebrochen und erreichte nach mehr als 1000 km Fahrt am Abend das Unfallkrankenhaus Klagenfurt.